LA ESTRELLA DE RICA

Fecha: 14/09/2024 Audiencia: 66.983 Sección: la estrella de arica Vpe: \$286.733 Tirada: 20.174 Frecuencia: 0

\$1.220.250 Difusión: 19.138 Vpe portada: \$1.220.250 Ocupación: 23,5%



Pág: 3

## CESFAM Dr. Amador Nehgme celebró el mes de la chilenidad

En un esfuerzo por acercar la cultura y el entrenamiento a los diversos sectores de nuestra ciudad, la Dirección de Salud Municipal (DISAM), llevó la fonda "Años Zapateando" al sector norte de Arica, específicamente a la plaza Mulchen, frente a la junta de vecinos Nuevo Amanecer.

La iniciativa que contó con el apoyo de funcionarios y funcionarias del CESFAM Dr. Amador Nehgme, es un evento que se viene replicando cada año, este encuentro de participación comunitaria tiene como objetivo, además, ofrecer una mañana de dispersión a usuarios y usuarias de programas dirigidos a personas mayores.

El evento contó con la participación del destacado conjunto folclórico Raíces del Sur, quienes llenaron de magia el lugar con nuestro baile nacional. Además, los equipos de la Disam, ofrecieron un cierre lleno de energía para la comunidad; y la actividad fue concluida con stand de comidas y distintos juegos

Vpe pág:

## LOS MAYORES COMO PROTAGONISTAS

El kinesiólogo y referente del programa Adulto Mayor del CESFAM Dr.Amador Nehgme, Rodrigo Fernández, explicó que "esta ramada comunitaria tuvo como principal protagonista a las personas mayores, quisimos adelantar estas celebraciones dieciocheras y compartir con ellos una manera distinta, pero siempre con el foco



LOS FESTEJOS SE REALIZARON JUNTO AL PROGRAMA DEL ADUJTO MAYOR

en la educación y salud de las personas".

Por su parte, la usuaria del programa del Adulto Mayor, Ana María Olivares, felicitó al equipo de funcionarios de la DISAM por brindar estos espacios de celebración, además comentó que "a nosotros nos

da mucha alegría sentirnos queridos y acompañados por los profesionales de este centro de salud". 0